
太田地区住居表示に係る住民説明会アンケート結果 

 

対象：太田地区住居表示に係る住民説明会への参加者 

回答数：153枚（配布枚数 177枚中）回答率 86.4％ 

 

１ 参加者年代 

10～20代 

7名 5％ 

30代 

17名 11％ 

40代 

15名 10％ 

50代 

24名 16％ 

60代 

39名 25％ 

70歳代以上 

51名 33％ 

 

 

２ 住居表示の実施についてどう思うか 

実施賛否 賛成 

（回収 153

名中） 

121名 79％ 

反対 

24名 16％ 

未記載 

8名 5％ 

 

 

 

 

反対の理由（複数回答あり） 

・住所変更の手続きが面倒だ。（17名） 

・愛着のある町名が変わる。（６名） 

・その他（４名 無記載含む） 

住所がわかりやすくなることで、悪用されるのではないか。 

丁目の数が多すぎる。住所を特定されることを危惧していた人もいたし、もっと区画を広くするか、

中太田、下太田はそのままになどした方がいい。太田にはしない等。 

事業をやっており、関係機関への住所変更手続きには期間と手間を要する。連絡通知のための費用や

封筒作成費用等の負担はどうなるのか。各個人負担であれば実施しないでほしい。 
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３ 町割りについてどう思うか 

町割り賛否 賛成 

（回収 153

名中） 

121名 79％ 

別な町割り 

9名 6％ 

未記載 

23名 15％ 

 

 

 

 

 

 

別な町割りの具体案 

・太田一丁目と二丁目の境を県道ではなく東西に延びる市道で分けてはどうか。面積的なところと下川

原の町内会区域を考えればその方がいい気がする。 

・太田二丁目～七丁目は北側からではなく南側から順となるよう設定してはどうか。 

 

 

４ 町名についてどう思うか 

町名賛否 賛成 

（回収 153

名中） 

101名 66％ 

別な町名 

24名 16％ 

未記載 

28名 18％ 

 

 

 

 

 

 

別な町名の具体案 

・中太田〇丁目、下太田〇丁目。中、下の表記を残してほしい。（13名（自由記載含む）） 

・榊〇丁目。太田は広いので、太田にこだわる必要はない。 

・太田〇丁目泉田～。泉田の表記を残してほしい。 

・地名で過去の災害を表しているといった話もあるので、「田」の表記は残した方がいいのでは。 
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５ その他自由意見 

住居表示全体に関するもの 

・皆さんの意見をフレキシブルに生かしていってほしい。 

・地番と住所が一致するようお願いしたい。 

・このアンケートの項目について、説明会以外の場、例えば WEB やメール等で担当課に提言できるとよ

い。 

・住居表示をしないことによるデメリットを感じない。市役所側だけの意見ではないのか。 

・今後、有識者（町内会レベル）の会議等を開いて透明性を高めてはどうか。 

・実施時期は早めに説明いただきたい。 

・この地域に入居して間もないので、手続きが面倒だと思っていた。しかし換地に合わせて必ず住所変

更が生じるのであれば、そのタイミングで住居表示を行うのには賛成。 

・住居表示により住所がセールスや詐欺に利用されるのではないか。分かりにくくていいこともある。

いずれ地権者に対して不利益にならないようにしてほしい。 

・公園を早く整備してほしい。住居表示はそのあとではないか。 

・規則性でなくランダムに。旧住所の表記でも郵便物が届くようにしてほしい。 

・住民にとってはデメリットが多い。住所変更や町内会について etc.特に町内会については自主組織と

して住民に投げている。手続きや検討会、説明会にかかる費用は誰が持ってくれるのか。 

・郵便物が確実に届いたり、今後のことを見据えると整備するのはとても良いことだと思います。賛成

です。 

・住居表示は分かりやすいので賛成です。ただし、バスの便、スーパーでの買い物の便をより良くして

ほしいです。自転車で頑張っております。タクシーも利用。 

・がんばれ！！ 

・早期実施してほしい。 

町割りに関するもの 

・一丁目が広すぎないか。 

・丁目は連続して隣り合っている方がいい。 

・今後北太田や泉田、下太田新田も整備するのであれば、道路を挟んでの飛び地は作らない方がいいと

思う。 

町名に関するもの 

・下太田一丁目～五丁目、中太田一丁目～三丁目。他の地域に先んじて太田を名乗るのはよくない。 

・上中下を頭につける、もしくは方角。 

・分かりやすいという意味で妥当な案だと思うが、愛着のある地名もあり、個性もなく寂しい。太田榊

〇丁目、太田下川原〇丁目はどうか。 

・賛成ではあるが、画一的な区割り方や無機質な町名は避けていただきたい。太田〇丁目だと、今後周

辺が開発されたときに無限に〇丁目が続かないか。再考願いたい。 

・今後もしこの地区から離れたところが開発された場合、そこを太田○丁目にすると飛び地になってし

まうのでは。 

・太田という地名自体、ピンと来ない世代もいる。本宮や向中野はみんな知っているので、新しい地名

にしてもいいのでは。 

・無機質な町名な気がする。沢田、下川原を残してほしい。 

・太田は範囲が広く、「太田」という町名はあたかもそこが太田と中心であるかのような印象を与えてし



まう。中太田が一部含まれるものの、大部分は下太田であることから、北飯岡の例と同様に「下太田」

もしくは「東太田」でもよいのではないか。 

・各町内会から意見を取り入れ、親しみのある地名を考慮することは必要だと思う。 

・区画整理の関係で住所が変わる話は事前に協議されていたと思うので、特に意見はない。区域外にも

下太田、中太田が残っていると思うので、将来的にそれらの区域をどうするか加味して、命名した方

がいいのでは。誤配達は実際ありました。 

手続きに関するもの 

・手続きに関して、フローチャート等で分かりやすく提示してほしい。 

・住所変更に伴う手続きは、具体的にどういったものがあり、どこまでを市で行い、どこまで自分たち

で行う必要があるのか、詳しく表記してほしい。（後日資料配布でも構わないので。） 

質問等 

・令和６年夏ころに新築予定。建った時点で新住所になるのか。 

・共有財産を持っている場合は住居表示実施と同時に分割した方がいいのか。 

・司法書士より何年後かには住民票を変更すれば登記簿の所有者住所も連動するといわれたが、そうな

のか。 

 


